



Vauhallan
à la Une



#41
Mars 2024

LA CHAUCIDOU, UNE SOLUTION POUR AMÉLIORER LA CIRCULATION DE TOUS SUR LA D60

Après une étude des distances de visibilité **pour garantir la sécurité des usagers** (cyclistes et automobilistes), le département de l'Essonne propose de tester pendant 6 mois une CVCB (Chaussée à Voie Centrale Banalisée) ou **chaucidou** sur la D60, hors agglomération, entre le carrefour des Arpentis et la D36. Cette expérimentation, suivie avec le CEREMA, sera réévaluable avec possibilité de rétablir à terme la voirie dans l'état initial si le test ne s'avère pas concluant.

La mise en place d'une **Vitesse Maximale Autorisée (VMA) de 50 km/h** (complétée par des panneaux « Ralentir Danger » dans les 2 virages) se justifie par :

- le trafic de 4000 véhicules/jour ;
- les passages de vélos : 70 vélos/jour en moyenne (comptages juillet 2022) avec un pic de 170 vélos/jour en été (week-end) ;
- l'é étroitesse de la voie (5,50 m).

Il faut préciser que les **2 bandes cyclistes sont rétrécies à 1,40 m** afin de préserver la largeur nécessaire au marquage. **En cas de croisement, les véhicules sont autorisés à se déporter sur ces voies latérales, tout en cédant la priorité aux éventuels cyclistes.**

Un panneau CVCB accompagné de deux bandeaux « Expérimentation » et « Priorité Cycliste » ainsi qu'un enduit rouge marqueront les deux entrées Est et Ouest de la voie dans le courant du mois d'avril.



Un flyer expliquant le principe de fonctionnement est joint à ce numéro.

Cet aménagement répond à une seule volonté : circuler en toute sécurité en respectant la place de chacun sur l'espace public.

CHANGEMENT DE PRIORITÉ AU DROIT DE L'ALLÉE DU VERGER

Pour répondre à plusieurs demandes et tenir compte de l'aménagement réalisé, il est prévu d'expérimenter un **changement de priorité au niveau du rétrécissement au droit de l'allée du Verger.**

Il s'agit d'inverser la priorité et donc de rendre prioritaires **les véhicules venant de la place du village. Les véhicules en provenance d'Igny devront céder le passage, contrairement à la situation actuelle.** Une signalisation provisoire sera mise en place pour attirer l'attention sur ce changement de priorité.

Cette expérimentation doit débuter en avril 2024 et durera plusieurs mois. **Si elle est concluante, le changement de priorité sera définitif.**



LA FÊTE DE LA MUSIQUE : appel à volontaires par le CdF

Pour son édition 2024, le **Comité des Fêtes (CdF) de Vauhallan recherche des artistes locaux** afin de les promouvoir lors de la **Fête de la musique le vendredi 21 juin 2024.**

Vous êtes chanteur ? Musicien ?

Envoyez un message à comitedesfetes.vauhallan@gmail.com pour monter sur scène lors de ce nouveau programme 2024 dédié aux artistes amateurs ou professionnels des alentours !





JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES 2024 : les Olympiades de la vallée de la Bièvre !

Les Olympiades de la vallée de la Bièvre se dérouleront du **27 avril au 22 juin 2024 !**

Venez constituer votre équipe (famille, amis, collègues...) **pour vous confronter aux villes voisines** qui organisent à tour de rôle une **animation sportive « phare » !**



AU PROGRAMME :

- **Samedi 27 avril : « Destination JOP 2024 » à Igny** – www.igny.fr
- **Samedi 1^{er} juin : « Escape game » à Jouy en Josas** – www.jouy-en-josas.fr
- **Samedi 8 juin : « Les 12 travaux d'Olympix » à Saclay** (8 à 10 joueurs maxi à partir de 5 ans) - www.saclay.fr/actualites/en-route-pour-les-jo/
- **Samedi 15 juin : « Course de brouettes » à Vauhallan** – contact : comitedesfetes.vauhallan@gmail.com / règlement et bulletin d'inscription : www.vauhallan.fr/agenda
- **Samedi 22 juin : « Course de caisses à savon » à Bièvres** (équipage de 2 personnes) - www.bievres.fr/agenda/course-de-caisses-a-savon/#

COMMENT PARTICIPER ?

Entre le **1^{er} avril et le 4 mai 2024 :**

- 1) Inscrivez votre équipe auprès de chaque commune au nom de la commune de Vauhallan ;
- 2) Afin d'obtenir un t-shirt aux couleurs de Vauhallan, indiquez en parallèle par email à communication@vauhallan.fr :
 - le nom de votre équipe ;
 - le nombre de participants ;
 - l'âge des inscrits ;
 - l'animation ou les animations auxquelles votre équipe participera.

Retrouvez toutes les informations à jour sur www.vauhallan.fr/actualites

HISTOIRES SPORTIVES À VAUHALLAN : le drapeau olympique

En 1914, à la Sorbonne, **Pierre DE COUBERTIN** présente au Comité International Olympique (CIO), **le drapeau olympique qu'il a dessiné** mais qui ne flottera qu'en 1920 lors des JO d'Anvers.

Ce drapeau est à fond blanc, sans bordure, avec au centre cinq anneaux entrelacés, disposés en deux rangées superposées : l'une de trois anneaux (de gauche à droite : le bleu, le noir et le rouge) et l'autre de deux (le jaune et le vert).

Au moins l'une de ces six couleurs se retrouve dans tous les drapeaux des pays du monde, signifiant ainsi l'union par le sport.

Les couleurs sont traditionnellement associées à cinq continents : **le bleu représenterait l'Europe, le noir l'Afrique, le rouge l'Amérique, le jaune l'Asie et le vert l'Océanie.**



Une image historique a fait le tour du monde lors de l'attribution des JO 2024 à Paris en 2017 : les anneaux olympiques en tôle, fabriqués par l'Atelier H&S de Prunay-sur-Essonne (91), installés sur la place du Trocadéro avec la Tour Eiffel en arrière-plan.

Le drapeau olympique hissé lors de l'ouverture des JO flotte pendant toute la durée des Jeux, puis il est remis par le ou la maire de la ville hôte à celui ou celle de la ville organisant les Jeux suivants.



URGENCES VÉTÉRINAIRES : Appelez le 31 15 !

Depuis septembre 2023, le 3115 Urgences Vétérinaires, **numéro 100 % gratuit** (tarification numéro vert), est **disponible 24h/24h** pour les habitants de Vauhallan.

Contacts : 3115 (gratuit depuis fixes et mobiles, tous opérateurs confondus) / www.urgences-veterinaires.fr



DATES À VENIR

- **Dimanche 31 mars à 10h30 : Chasse aux œufs**, organisée par le Comité des Fêtes. Rendez-vous au Trou du Renard
- **Du 2 au 5 avril : Semaine Olympique et Paralympique**
- **Samedi 27 avril à 14h30 : Course de voitures télécommandées**, sur le Terrain d'évolution
- **Samedi 27 avril : Journée de dépistage des cancers du sein, du côlon et du col de l'utérus**, au Patio d'Igny
- **Dimanche 28 avril, après la messe de 9h30 : Kermesse, fête des paroisses Igny-Vauhallan** dans les jardins de l'église St-Jean-Bosco à Igny
- **Dimanche 28 avril de 10h à 18h : Startup for kids**, à l'école Centrale Supélec à Gif-sur-Yvette

Vauhallan à la Une, mensuel municipal d'informations de la commune de Vauhallan
ISSN 2801-3220 (version papier)
ISSN 2802-2629 (version numérique)

10 Grande rue du 8 mai 1945,
91430 Vauhallan - 01 69 35 53 00
communication@vauhallan.fr

Directrice de la rédaction :
Sandie Gombart – **Directeur de publication :** Bernard Gleize – **Comité de rédaction et de relecture de Vauhallan - Conception et impressions :** Parango Photos : Mairie de Vauhallan et partenaires – **Tirage :** 932 exemplaires

Dépôt légal : mars 2024

» Retrouvez l'actualité au quotidien sur : **Facebook : [facebook.com/Vauhallan](https://www.facebook.com/Vauhallan) • Site Internet : vauhallan.fr**

